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ОБ ОРГАНИЗАЦИИ

Мы стремимся к созданию мира, в котором принципы сострадания и 
справедливости распространяются на всех обитателей нашей планеты, 
включая животных. Каждый день миллионы живых существ подвергаются 
насилию и эксплуатации. Они беспомощны перед безжалостной системой. 
Мы объединились, чтобы стать голосом тех, кто не может за себя говорить. 
Мы придерживаемся принципов эффективного альтруизма, нам важно, чтобы 
действия команды приносили наибольшую пользу, а ресурсы использовались 
максимально эффективно.
Мы — региональная общественная организация из Санкт-Петербурга. Однако 
деятельность наших проектов распространяется на все регионы России.

04.2010
начали путь в Центре защиты  
прав животных «Вита»

01.2017
вышли из состава «Виты» и 
создали «Голоса за животных»

12.2018
получили юридический статус  
общественной организации

НАША МИССИЯ: прекращение жестокого обращения с животными в сельском 
хозяйстве и создание продовольственной системы, основанной на принципах 
этики, экономии ресурсов, заботы об окружающей среде и здоровье граждан.
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КАК УСТРОЕНА НАША РАБОТА
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Обучаем школьников этичному отношению к животным и совершенствуем 
систему образования с проектом «Биоэтика детям»

Добиваемся принятия закона в защиту животных в сельском хозяйстве

Ведём исследовательскую работу в сфере животноводства и здорового питания

Расширяем ассортимент столовых вузов растительными блюдами 
с проектом «Пища для ума»

Продвигаем этичные альтернативы в еде и одежде, способствуя снижению 
спроса на продукцию эксплуатации животных

Просвещаем общество и формируем ответственное отношение к животным 
и окружающей среде

Инициируем проверки по фактам жестокости к животным и нарушений ветеринарного, 
экологического законодательства на сельхозпредприятиях



НАШИ ПРОЕКТЫ

ЗАКОН В ЗАЩИТУ ЖИВОТНЫХ В 
СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ

ПИЩА ДЛЯ УМА

БИОЭТИКА ДЕТЯМ

voicesforanimals.ru/legislation/

https://voicesforanimals.ru/legislation/


Каждый год в России около 2,8 миллиарда животных выращивают на фермах и 
убивают для производства пищи и материалов. Животные в сельском хозяйстве 
испытывают боль и страдания, когда не могут удовлетворить свои естественные 
потребности. Они проводят всю жизнь в тесных клетках и загонах, не могут 
свободно передвигаться и подвергаются хирургическим манипуляциям без 
обезболивания. Способы транспортировки и методы убоя также предельно жестоки.
Отсутствие правового регулирования позволяет производителям животной 
продукции использовать предельно мучительные методы эксплуатации животных. 
Наша организация намерена изменить эту ситуацию. Мы выбрали путь поэтапного 
решения проблемы, который сделает тяжелое положение с/х животных видимыми 
для общества и приведет к принятию нормативно-правовых актов, призванных 
уменьшить их страдания.

ПОЧЕМУ  МЫ ЭТО  ДЕЛАЕМ?
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ЦЕЛЬ ПРОЕКТА – 
СПОСОБСТВОВАТЬ ПРИНЯТИЮ В 
РФ НОРМАТИВНО-ПРАВОВЫХ 
АКТОВ, КОТОРЫЕ БЫ 
РЕГЛАМЕНТИРОВАЛИ 
СОДЕРЖАНИЕ ЖИВОТНЫХ В 
СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ 
С УЧЁТОМ ИХ БЛАГОПОЛУЧИЯ.

В России пока нет закона, защищающего животных в сельском хозяйстве 
от жестокости. 



КАК МЫ ЭТО ДЕЛАЕМ?
Формируем поддержку со стороны общества, 
органов власти,  профессионального  
сообщества и общественных  объединений

Проводим исследования  животноводческой  
отрасли по направлениям: право, 
экономика, ветеринария, экология и др.

Разрабатываем проекты 
нормативно-правовых актов

8

Отслеживаем случаи жестокого обращения с 
животными на фермах, инициируем проверки 
для привлечения виновных к ответственности 
и формирования информационного резонанса 
вокруг фактов насилия



ГОТОВИЛИ И ПРОДВИГАЛИ ЗАКОНОПРОЕКТ И ДРУГИЕ ПРАВОВЫЕ АКТЫ
1
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2

ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022

ФОРМИРОВАЛИ ОБЩЕСТВЕННУЮ ПОДДЕРЖКУ 

Разработали стратегию общественной петиционной кампании 
в поддержку законопроекта.

Анализировали влияние текущей ситуации в стране на отношение людей к 
положению животных в сельском хозяйстве для формирования концепции 
общественной кампании.

 Разработали и направили в Министерство сельского хозяйства РФ 
предложения по изменению ветеринарных  правил во время убоя в 
ответ на разработку  поправок, удаляющих формулировку о необходимости 
отсутствия стресса у животных в процессе убоя. Наше обращение 
поддержали президент Российской ассоциации практикующих 
ветеринарных врачей Сергей Середа и Ассоциация «Благополучие 
животных». Минсельхоз отверг наши предложения, однако это стало 
отправной точкой для начала дискуссии с Минсельхозом, встреч и 
обсуждения текущих проблем. Наше обращение осветили 41 СМИ, в том 
числе отраслевые — ветеринарные, агропромышленные и т.д.
Заручились поддержкой депутата одного из региональных законодательных 
органов и проработали план продвижения законодательной инициативы 
совместно с юристами.

https://drive.google.com/drive/folders/1b5Z_FSR7ZBR2e37BThb9ZHzXkMOsSY5_?usp=sharing


3
ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022
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ФОРМИРОВАЛИ ПОДДЕРЖКУ ЭКСПЕРТНОГО СООБЩЕСТВА
Приняли участие в крупном форуме «Экология», где выступали с 
докладом «Влияние животноводства на окружающую среду: проблемы 
и пути решения» в рамках секции «Устойчивое сельское хозяйство». 
Наш эксперт по питанию Александр Карпухин выступил с докладом 
«Построение рациона на основе цельных растительных продуктов: 
экология, безопасность, здоровье» на секции «Качество жизни 
населения России: роль экологии».
Выступили с докладом на XVII «Балтийском форуме ветеринарной 
медицины и продовольственной безопасности» по теме взаимосвязи 
условий содержания коров на фермах и их заболеваний. Обозначили 
также проблему бесправия животных в сельском хозяйстве.
Провели лекцию для юристов и студентов, магистрантов юридических 
факультетов на площадке наших партнёров - проекта Animal Law 
Высшей Школы Экономики, в рамках формирования в юридическом 
сообществе позиции о необходимости законодательной защиты 
животных в сельском хозяйстве.
Провели лекцию в Санкт-Петербургском государственном 
университете ветеринарной медицины по теме движения за права 
животных в России и в мире, сделав акцент на животных в сельском 
хозяйстве и необходимости их правовой защиты.



4
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ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022

ИЗУЧАЛИ И АНАЛИЗИРОВАЛИ АСПЕКТЫ ЖИВОТНОВОДЧЕСКОЙ ОТРАСЛИ
Выпустили две аналитические статьи:

«Сравнительный анализ разных систем содержания кур-несушек 
на предмет их благополучия».
«Борьба с антимикробной резистентностью: угрозы и перспективы 
для благополучия животных в сельском хозяйстве».

Провели анализ ключевых причин низкого благополучия животных в 
сельском хозяйстве в России, взаимосвязи их благополучия и 
общественного здоровья, законодательства в области защиты животных в 
сельском хозяйстве в России и за рубежом.
Создали базу по законам и подзаконным актам содержания животных в 
сельском хозяйстве, провели анализ причин недостаточности текущих 
нормативно-правовых актов для полноценной защиты 
«сельскохозяйственных» животных.
Собрали и проанализировали информацию на отраслевых форумах 
«Мясная промышленность», «Animal Farming Russia».

https://voicesforanimals.ru/wp-content/uploads/2023/10/Nesushki_Sistemy_soderzhaniya_i_blagopoluchie.pdf
https://voicesforanimals.ru/wp-content/uploads/2023/10/Antibiotiki_Borba-s-antimikrobnoj-rezistentnostyu_-ugrozy-i-perspektivy-dlya-blagopoluchiya-zhivotnyh-v-selskom-hozyajstve.pdf


ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022
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ИССЛЕДОВАЛИ УСЛОВИЯ СОДЕРЖАНИЯ ЖИВОТНЫХ НА 
ПРОМЫШЛЕННЫХ ФЕРМАХ5

Получили и распространили видеоматериалы об убийстве гусей 
на фермах России, которые работают по программе сертификации 
поставщиков пуха Responsible Down Standard. По требованиям 
программы «водоплавающие птицы должны быть сначала оглушены, 
а затем убиты до того, как смогут прийти в сознание». На кадрах, 
снятых скрытой камерой, видно, что эти условия не соблюдаются.
Собрали материал о тяжелом положении куриц (2 птицефабрики), 
свиней (1 ферма), коров (1 молочная ферма).

https://voicesforanimals.ru/smi/novye-izvestiya-krovavyj-puh-kak-ubivayut-gusej-na-rossijskih-fermah-golosa-za-zhivotnyh-pokazali-zhestokuyu-iznanku-puhovoj-promyshlennosti/


БИОЭТИКА ДЕТЯМ

ЗАКОН В ЗАЩИТУ ЖИВОТНЫХ В 
СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ

НАШИ ПРОЕКТЫ

ПИЩА ДЛЯ УМА

foodft.rufoodft

https://vk.com/foodft
https://foodft.ru/


ПОЧЕМУ  МЫ ЭТО  ДЕЛАЕМ?
ЦЕЛЬ ПРОЕКТА — ВНЕДРИТЬ 
В РОССИЙСКИЕ ВУЗЫ 
ПОЛНОЦЕННОЕ МЕНЮ НА 
РАСТИТЕЛЬНОЙ ОСНОВЕ

Полноценные растительные блюда пока мало представлены в вузах.
При этом спрос на растительные альтернативы наиболее высок среди молодёжи. 
Мы помогаем вузам внедрить такие блюда в меню своих столовых. Снижение 
потребления продукции животного происхождения не только предотвращает 
страдания бесчисленных животных на фермах, но и снижает нагрузку на 
окружающую среду. Ведь, как показывают исследования, животноводство является 
одной из ключевых причин изменения климата и истощения природных ресурсов. 
Кроме того, оно приносит страдание и смерть огромному количеству животных. 
Пища на основе растений более экологична и на вкус не уступает привычным 
мясным блюдам.
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Помогаем вузам, которые внедрили наши 
блюда, поддерживать на них спрос: 
продвигаем их среди студентов и 
оформляем столовые

Ведём просветительскую работу 
и формируем поддержку 
студенческого сообщества

КАК МЫ ЭТО ДЕЛАЕМ?

Сотрудничаем со столовыми 
и администрациями вузов

При участии кулинаров и медиков создаём 
рецепты вкусных и полноценных блюд
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1
ВНЕДРИЛИ НАШЕ МЕНЮ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОМ 
ГОСУДАРСТВЕННОМ УНИВЕРСИТЕТЕ

СПбГУ стал третьим ВУЗом, который внедрил 40 наших блюд, среди 
которых: супы, вторые блюда, выпечка. Презентацию осветили городские 
СМИ, на ней присутствовали представители министерства экологии 
региона и администрации СПбГУ. Мы также украсили стены столовой 
тематическими рисунками.

Научили поваров столовой готовить 6 блюд, которые впоследствии были 
внедрены в меню. Рассказали студентам о влиянии животноводства на 
окружающую среду и построении полноценного растительного рациона, 
а также научили готовить растительный буррито.
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3
ПРОДВИГАЛИ НАШЕ МЕНЮ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИМ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИМ 
УНИВЕРСИТЕТЕ ИМ. ПЕТРА ВЕЛИКОГО

Политех добавил наши блюда в меню своих столовых в 2021 году. В 
2022 году мы способствовали спросу на них: например, прочли лекцию 
для студентов и сотрудников университета о влиянии животноводства на 
окружающую среду и рассказали о том, как составить полноценный 
растительный рацион.

ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022

2
ВНЕДРИЛИ РАСТИТЕЛЬНОЕ МЕНЮ ВО ВТОРУЮ СТОЛОВУЮ 
УНИВЕРСИТЕТА ИННОПОЛИС



4
ЗАРУЧИЛИСЬ ПОДДЕРЖКОЙ СТУДЕНТОВ ЕЩЁ ЧЕТЫРЁХ ВУЗОВ

Договорились со студентами-единомышленниками из СПбГУ, 
Политеха, Академии Штиглица и Российской таможенной академии 
о сотрудничестве и продвижении нашего меню.
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ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022

5
ПРОСВЕЩАЛИ ОБЩЕСТВО ЧЕРЕЗ СМИ И СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ

О проекте вышло три  сюжета на телевидении и 14 статей в 
печатных изданиях. , в том числе сюжеты на Первом канале, 
подробная статья с нашими комментариями в Петербургском 
дневнике, Vegetarian, MR-7, Recycle, Rambler.Woman. Разместили 
20 публикаций о пользе и экологичности растительного питания 
на страницах дружественных проектов.



humaneed.ruhumane_edhumane_ed

ПИЩА ДЛЯ УМА

НАШИ ПРОЕКТЫ

БИОЭТИКА ДЕТЯМ

ЗАКОН В ЗАЩИТУ ЖИВОТНЫХ В 
СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ

https://vk.com/humane_ed
https://t.me/humane_ed
https://humaneed.ru/


В российской школьной программе нет курса по этичному отношению 
к представителям других видов
На сегодня потребительское отношение к животным считается нормой. Для 
системных изменений необходимо начинать говорить об этой проблеме ещё 
в школе, ведь взгляды и мировоззрение человека закладываются с детства.
Школьная программа ориентирована на всестороннее развитие личности, 
и мы считаем, что включение тематики бережного отношения к животным 
вписывается в эту цель.
Образовательная программа «Биоэтика детям» поможет воспитать поколение 
людей, которое изменит отношение к животным.

ПОЧЕМУ  МЫ ЭТО  ДЕЛАЕМ?
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ЦЕЛЬ ПРОЕКТА — ВКЛЮЧЕНИЕ 
БИОЭТИЧЕСКОЙ ТЕМАТИКИ 
В ШКОЛЬНУЮ ПРОГРАММУ ПО 
ВСЕЙ СТРАНЕ



Оцениваем эффективность курса для 
профилактики детской жестокости

Создаём методические пособия для 
учителей и учебные тетради для 
учащихся разных возрастов
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КАК МЫ ЭТО ДЕЛАЕМ?

Проводим занятия в рамках курса  
внеурочной деятельности или в формате 
отдельных уроков, в том числе выездных

Создаем сообщество преподавателей, 
которым интересна биоэтическая тематика и 
которые готовы включать её в свою практику

Работаем в диалоге с органами власти 
в сфере образования для включения 
биоэтической тематики в школьную 
программу



1
ЗАПУСТИЛИ САЙТ ПРОЕКТА

Наш сайт даёт преподавателям доступ к методическим материалам, 
которые можно использовать для организации занятий в своей школе или 
учреждении дополнительного образования. Количество материалов 
постоянно растет.

2
ПРОВЕЛИ КРУГЛЫЙ СТОЛ НА IX ФОРУМЕ ПЕДАГОГОВ Г. МОСКВЫ

На круглом столе Форума педагогов г. Москвы, организованном РУДН, 
обсуждали важность воспитания бережного отношения к животным, а также 
о том, как улучшить качество и расширить географию уроков биоэтики в 
условиях цифровизации школьного образования.

3
ВЫСТУПИЛИ НА КОНФЕРЕНЦИИ PRO ДОБРО

Приняли участие с докладом в Дальневосточной Конференции 
PRO Добро, организованной фондом «Дарящие надежду». Поделились 
опытом работы нашего проекта с более чем 40 слушателями из разных 
регионов РФ. Конференция была посвящена проектам, ведущим 
образовательно-просветительскую деятельность для детей в школах России.

4
РАБОТАЛИ С ПАРТНЁРАМИ И ПРОДВИГАЛИ ПРОЕКТ В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Сотрудничали с организациями «Я свободен», «Вольные кони» и «V Фонд», 
получив от них экспертные комментарии и интервью для наших публикаций, 
письма поддержки. Выпустили 90 публикаций в социальных сетях.
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ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022



5
ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В АВГУСТОВСКОМ ПЕДСОВЕТЕ Г. МОСКВЫ

Посетили 7 семинаров и 10 вебинаров на Августовском педсовете. 
Наладили связи с руководителями организаций дополнительного 
образования и учителями московских школ. Обсудили варианты 
экспертной оценки нашей программы и способы её размещения на 
московских ресурсах для учителей и школьников.

ПРОВЕЛИ 8 УРОКОВ ДЛЯ 150 ДЕТЕЙ
Провели занятия в школе для учеников 5-6 классов, в детском летнем 
лагере «Дети Петербурга», «Детском оздоровительно-образовательном 
центре им. Володи Дубинина», в детском лагере с детьми беженцев. 
150 детей смогли больше узнать об этичном отношении к животным.
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ЧЕГО  
ДОБИЛИСЬ
В 2022

6
ПРОВЕЛИ ПРОБНЫЙ КУРС ИЗ ТРЁХ ЗАНЯТИЙ ДЛЯ 5-6 КЛАССОВ

В процессе апробации мы выявили возможные проблемы, оценили 
соответствие форм и методов курса возрасту обучающихся, собрали 
отзывы учащихся, учителей и администрации школы. После этого 
доработали курс и приняли решение о его внедрении в массовую 
педагогическую практику. Благодаря успешной реализации курса, мы 
договорились со школой № 562 о дальнейшем сотрудничестве и 
заключили партнёрское соглашение. Полученный опыт позволил нам 
спланировать более длительный и комплексный курс внеурочной 
деятельности на 24 часа. 

7



МЕРОПРИЯТИЯ



ИТОГИ

мероприятий, в которых мы 
приняли участие

21
мероприятий, которые мы 
организовали сами

27
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На площадке эко-фестиваль «Представь» была размещена локация «Голоса за 
животных». Наши волонтёры общались с посетителями о положении животных на 
фермах и в цирках, о негативном влиянии животноводства на окружающую среду, 
об этичных альтернативах в питании, одежде и т.д. Гости фестиваля с интересом 
участвовали в нашем проекте «Их глазами» – через очки виртуальной реальности 
смотрели на мир глазами сельхоз.животных. А председательница Динара Агеева 
выступила перед кинопоказом одного из фестивальных фильмов «Пища для 
перемен», где вкратце рассказала о важности осознанного питания и о проектах 
организации.
Развернули небольшую секцию с очками виртуальной реальности на 
Экологическом фестивале «ЭкоОхта». Посетители фестиваля смогли увидеть мир 
глазами животных на ферме, а самые маленькие гости при помощи VR-очков 
перенеслись в приют для животных, которых спасли с боен и ферм.
Председательница нашей организации Динара Агеева выступила с речью на 
премьерном показе первого документального фильма об истории вегетарианства 
в России «Я никого не ем» в пространстве «Новые мы» в г. Санкт-Петербурге.

Где мы ещё участвовали
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Помимо крупных 
мероприятий, в которых мы 
принимали участие в рамках 
проектной деятельности, 
мы также возобновили своё 
участие в фестивалях после 
долгого перерыва, вызванного 
пандемией COVID-19.



СМИ О НАС



СМИ О НАС

Мы провели 6 информационных кампаний с рассылкой анонсов 
и пресс-релизов, в том числе о расследовании на гусиных фермах 
России, наших предложениях в Минсельхоз по изменению правил 
убоя животных и запуске растительного меню в Санкт-Петербургском 
Государственном университете.
За год вышло 70 публикаций с упоминанием «Голосов за животных» 
и наших проектов в СМИ и на крупных страницах в соцсетях. Из них 
5 сюжетов на телевидении и 20 интервью на тему защиты животных 
и этичных альтернатив. Большая часть публикаций была посвящена 
тяжёлому положению животных в сельском хозяйстве.
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«Плюс один (+1)»

СМИ О НАС

Как и почему Петербург стал 
веганской столицей России

«Первый канал», 
«Доброе утро»

«Об истории развития 
веганского движения в России в 

сюжете Первого канала 
рассказала председательница 
«Голосов за животных» Динара 

Агеева, а руководительница 
проекта «Пища для ума» 

Елизавета Чуршукова 
поделилась успехами и 

перспективами внедрения 
веганского меню в высших 

учебных заведениях России.»

Как убивают животных, 
которые оказываются в 

вашей тарелке

«Мы отстаем от многих стран, 
где необходимость 

обеспечивать благополучие 
животных в сельском 

хозяйстве закреплена на 
законодательном уровне. В 
России таких законов до сих 

пор нет. Это позволяет 
обращаться с животными 

предельно жестоко», – 
рассказала Динара.

«Новые известия»

Кровавый пух. Как убивают 
гусей на российских фермах

«Запредельная жестокость на 
фермах происходит в том числе 
из-за правовой незащищенности 

животных, которых эксплуатируют 
для производства еды, одежды и 
прочих товаров. Миллионы гусей, 

а также кур, коз, кроликов, 
свиней, коров и других живых 

существ на фермах и 
птицефабриках в России всю 

жизнь страдают в тяжёлых 
условиях, а их смерть почти 

всегда мучительна», – отметил 
научный эксперт общественной 

организации «Голоса за 
животных» Илья Злобин.

«Радио России»

Что происходит с цирками в 
России?

Скандал вокруг цирковых 
животных случился в 
Оренбурге. Животные 

оказались на грани гибели, а 
дрессировщики и Росгосцирк 
перекладывают вину друг на 
друга, игнорируя нарушения. 
Эксперт организации «Голоса 

за животных» Оксана 
Данилова объяснила, как 

нужно решать эту застарелую 
проблему.

«Такие дела»

«Пожалуйста, не оставляйте 
животных в беде». Как помочь 
домашним питомцам во время 

чрезвычайных ситуаций.

Зоопсихолог общественной 
организации «Голоса за 

животных» Виктория Алексеева 
рассказала «Таким делам», что 

делать, чтобы обезопасить 
своих питомцев в такой 

ситуации.
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http://www.1tvspb.ru/event/Peterburg_vegetarianskaya_stolica_Rossii/
https://plus-one.ru/ecology/2022/10/18/kak-ubivayut-zhivotnyh-kotorye-okazyvayutsya-v-vashey-tarelke
https://newizv.ru/news/2022-10-25/krovavyy-puh-kak-ubivayut-gusey-na-rossiyskih-fermah-video-363423
https://smotrim.ru/audio/2660812
https://takiedela.ru/notes/ne-ostavlyayte-zhivotnykh/


«Петербургский дневник»«78», программа 
«Открытая студия»

Журнал Vegetarian «Ветеринария и жизнь» «Ведомости»
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СМИ О НАС

Как работают законы в случае 
нападения животных на людей? 

Как должна реагировать 
полиция? Кто в ответе за 

агрессию животного? 
Председательница «Голосов» 

Динара Агеева поделилась 
мнением о том, как решать 

проблему.

Динара Агеева рассказала, 
как решать проблему 

нападения собак на людей

В меню столовой 
Санкт-Петербургского 

госуниверситета презентовали 
линейку веганских блюд. Это 

здоровый и экологичный тренд, 
продвигать который в вузах 
помогает проект «Пища для 

ума».

Комплексное растительное 
меню появилось в столовой 

СПбГУ

Онлайн-магазин одежды и обуви 
Lamoda пообещал провести 

социсследование среди своих 
покупателей, чтобы принять 

решение, продолжать ли продажу 
изделий из меха животных. Так 

магазин отреагировал на 
петицию, которую запустила 
общественная организация 

«Голоса за животных» 
убедили магазин Lamoda 
изучить восприятие меха 

среди покупателей
Общественная организация 

«Голоса за животных» 
предложила внести изменения в 
правила убоя, сохранив нормы о 

необходимости отсутствия у 
животных стресса. 

Правозащитники настаивают, что 
только так возможно снизить 

уровень страданий животных во 
время убоя.

«Голоса за животных» 
просят Минсельхоз 

изменить правила убоя

Пресс-секретарь общественной 
организации «Голоса за 

животных» Людмила Зайцева 
отметила, что усиление 

контроля за исполнением 
законов необходимо, «но это 
ни в коем случае не должно 
спровоцировать бездумный 

возврат к варварскому 
поголовному истреблению 

животных на местах».

О повышении 
ответственности чиновников 
за ситуацию с бездомными 

животными

https://78.ru/tv/programs/2022-07-14/otkritaya_studiya_/otkritaya_studiya_12_thu_jul_14_2022_171000_gmt0000_utc
https://spbdnevnik.ru/news/2022-09-30/v-studencheskoy-stolovoy-spbgu-poyavilos-veganskoe-menyu
https://vegetarian.ru/news/zashchitniki-zhivotnykh-ubedili-lamoda-izuchit-vospriyatie-mekha-sredi-pokupateley.html
https://vetandlife.ru/sobytiya/zoozashhitniki-prosyat-minselhoz-izmenit-pravila-uboya-zhivotnyh/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.vedomosti.ru/society/articles/2022/01/24/906170-meri-po-borbe-s-brodyachimi-sobakami


НАША КОМАНДА
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НАША  КОМАНДА

ДИНАРА АГЕЕВА ЛЮБОВЬ АНДРОСОВА ЛЮДМИЛА ЗАЙЦЕВА АЛЁНА САПРЫКИНА АНАСТАСИЯ  МАТАНЦЕВА
председательница,  руководительница проекта «Закон» директор по развитию пресс-секретарь секретарь координатор  по работе с волонтёрами

ЕЛИЗАВЕТА ЧУРШУКОВА МАРИЯ ЯЛОВЕНКО ПАВЕЛ КУПРИЯНОВ ЛЮБОВЬ КЛАДОВА
руководитель проекта «Пища для ума» руководитель проекта «Биоэтика детям» IT-специалист ревизор
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ЭКСПЕРТЫ

ИЛЬЯ ЗЛОБИН

Специалист в области животноводства, 
кандидат биологических наук

АРТУРАС ВАЙЧЮС

Эксперт по растительной 
кулинарии

ОКСАНА ДАНИЛОВА

Эксперт по индустрии  
развлечений с животными

АЛЕКСАНДР КАРПУХИН

Эксперт по растительному  
питанию
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ВОЛОНТЁРЫ — ЭТО СЕРДЦЕ НАШЕЙ  ОРГАНИЗАЦИИ. 
РАБОТАЯ ВМЕСТЕ,  МЫ СТАНОВИМСЯ ГОЛОСОМ ТЕХ, 
КТО  ЗА СЕБЯ СКАЗАТЬ НЕ МОЖЕТ.

СПАСИБО КАЖДОМУ, КТО БЫЛ С НАМИ  В ЭТОМ ГОДУ.

НАШИ ВОЛОНТЁРЫ
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16

60

17
человек присоединилось к нашей 
команде в 2022 году

волонтёров в нашей команде  
в 2022 году

городов России, в которых  живут 
наши волонтёры

средний возраст  члена 
команды



ФИНАНСОВЫЕ  
ИТОГИ 2022



РАСХОДЫ

*Деятельность проектов приостановлена с марта 2022 г.  35

ПОСТУПЛЕНИЯ

Оплата труда 1 102 502

Проект «Мех для животных»* 105 790

Проект «Свободные от клеток»* 159 590PR / Marketing / SMM1 079 225

Административные расходы234 128

Налоги / комиссии 420 383

Проект «Биоэтика детям» 108 417

Проект «Закон в защиту 
животных в сельском хозяйстве» 70 162

Проект «Пища для ума» 102 738

Пожертвования от частных лиц 
на уставную деятельность 1 645 160

Пожертвования от 
частных лиц на проекты594 860

Доход с депозита38 5592 278 579

3 382 935



ПОДДЕРЖАТЬ НАШИ ИНИЦИАТИВЫ 
В СОЦСЕТЯХ

СДЕЛАТЬ ПОЖЕРТВОВАНИЕ

ПРИСОЕДИНИТЬСЯ К КОМАНДЕКАК  ПОМОЧЬ 
ЖИВОТНЫМ 
С НАМИ?

https://voicesforanimals.ru/volunteerform/
https://voicesforanimals.ru/kak-pomoch/
https://ok.ru/group/56985326321685
https://www.youtube.com/voicesforanimals
https://t.me/voicesforanimals
https://vk.com/voicesforanimals
https://voicesforanimals.ru



